

Terfens: Bundesmusikfest

TERFENS. — Das Bundesmusikfest des Musikbundes Schwaz, an
dem die Kapellen Stans, Achenkirch, Schwaz, Wiesing, Schlitters,
Weerberg, Jenbach, Pill, Weer,
Vomp, Terfens und St. Margarethen mit 580 Musikern tellnehmen
werden, findet von heute bis Sonntag, 9. Juli 1978, in Terfens statt.
Gleichzeltig feiert die Bundesmusikkapelle Terfens (Bild) ihr 180jähriges Bestandsjubiläum. Zu diesem
blasmusikalischen Doppelfest haben
Landeshauptmannstellvertreter

Landesverbandsobmann Prof. Dr. Fritz Prior, BH. Hofrat Dr. Gunter Weißgatterer und Bürgermeister Franz Purner den Ehrenschutz übernommen. Dieses größte Blasmusiktreffen wird im Bezirk bei allen Blasmuikfreunden und der musikaufgeschlossenen Bevölkerung besten Anklang finden. Den

Musikkapellen des Musikbundes Schwaz sowie der Jubelkapelle Terfens möge durch zahlreichen Besuch dieses Festes der Dank für ihre Leistungen zum Ansehen unseres Heimatlandes Tirol erwiesen werden.

werden.
Programm: Freitag: Festzelt.
Samstag: Festzelt, 20 bis 2 Uhr
Großer Tanzabend mit den Lienzer
"Schloßbergbuam". Sonntag: 9 Uhr,
Feldmesse vor dem Gemeindehaus,
Musik Stans, Kurzansprachen,
Kranzniederlegung, anschließend
im Festzelt Frühschoppenkonzert
der MK. Stans; 13 Uhr, Festzug
vom örtlichen Ortseingang, Vorbeimarsch vor den Ehrengästen, Kurzansprachen/Gesamtaufführung.
Anschließend im Festzelt Konzerte
der teilnehmenden Musikkapellen;
17.30 bis 24 Uhr, Tanz mit dem
"Original Berglandsextett".